



Recuperan 25 mil m² de espacio en Antofagasta

Según estimaciones de la municipalidad de Antofagasta, en los últimos seis meses se logró recuperar 25 mil metros cuadrados de espacio público —una superficie equivalente a cinco canchas de fútbol— como parte del plan de ordenamiento del comercio informal, impulsado por la actual administración comunal.

El proceso ha incluido el despeje de sectores emblemáticos como el eje Maipú-Plaza Sotomayor, donde más de 400 metros

lineales estaban ocupados por comercio ambulante, así como el Parque Croacia, en cuyo interior funcionaban más de 200 puestos en zonas verdes y una cancha deportiva. Otra intervención destacada fue en la Plaza de Armas, donde más de 40 toldos habían transformado el espacio en una feria. Al respecto el alcalde Sacha Razmilic dijo que “desde comienzos de año empezamos a dialogar con estos comerciantes que ocupan espacios de todos en for-



AMBULANTES OCUPABAN ZONA

ma irregular, porque los espacios son de todas las personas y lo que buscamos es reubicar a quienes tenían permisos transitorios y luego una intervención de estos lugares”.